
藤井圓隆会長

本日４名の新入会員をお迎え
することが出来ました。これか
ら一緒にロータリー生活をエン
ジョイして頂きたいと思います｡

昨日は薪能の打ち上げがあり、40数名の方に出
席して頂きました。誠にありがとうございました｡
来年もまた宜しくお願いします。
お盆も過ぎたのですが、今日は｢あの世はあるか、
ないか｣という話をさせて頂きます。
あの世は彼岸と申します。春のお彼岸、秋のお彼
岸には、家族揃ってお墓へお参りするのが日本の慣
例になっております。彼岸に対し、この現世のこと
を此岸と申します。生死転変する、煩悩の多いこの

し が ん し ようじ

世のことです。その真ん中にあるのが三途の川です｡
禅宗では｢大死一番｣と申します。これは、生きな

だ い し

がら死んでみよ、１回死んでみて、日頃のしがらみ
を全て断ち切り、裸になって生きてみよ、というこ
とを言っております。
一方、天台では｢生死即涅槃｣と申しまして、今の
この世があの世である、と言います。これは有名な
｢円頓章｣というお経に出てくる言葉です。すなわち、
えんどんしよう

この世イコールあの世であり、この世と重なり、重々
して存在するのがあの世であるということです。

鈴木大拙先生によれば、霊性的世界と感性的世界
があり、感性的世界が此岸（この世）で、霊性的世界
が彼岸（あの世）になります。そして、霊性的世界と
感性的世界はイコールである、と言われます。
この世がそのままあの世であるということは、死
んだらおしまいということです。ですから、今この
一瞬をいかに精一杯生きるかが一番肝要です。この
瞬間瞬間を100％生きることはなかなか難しいこ
とですが、それがすなわちそのまま涅槃に繋がると
いう考え方です。
｢生死即涅槃｣、この世のありのままをそのまま全
て受け入れて生きる、ということを天台では大事に
しています。しかしながら、それはともすると非常
に怠惰な生活に陥りがちです。宗教的規範性に欠け
るのではないかという批判を天台は受けることも
あります。ですから、これは先般申しました対機説
法でありまして、機根の高いロータリアンの皆様に
対してだからこそ言えることです。
翻って私の考えですが、こんな楽しい人生が死ん
でからもう１回あるというのは、あまりにも虫が良
すぎるのではないか、と私は思っております。あの
世があるかないかの確率は２分の１ですが、私とし
ては、｢ないという前提で生きて、あったら儲けも
の｣と思って、｢生死即涅槃｣をそのまま実践して生
きていきたいと考えております。｢あの世はない。
今を大事に生きたい｣というのが私の考え方です。

□ 司会 天野元成 会場運営副委員長
□ロータリーソング ｢四つのテスト｣

□ 出席報告 会員総数77名(免除者13名)
義務者出席55名 免除者出席７名 総数62名
出席率87.32％ ８月３日分修正出席率98.51％

８月10日分修正出席率98.51％

会長あいさつ
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入会式例会
新入会員の皆さん、一緒にロータリー生活を楽しみましょう！

第1183回例会
（ 立 食 ）

◇第1184回８月31日㈬通常例会（カレー）
新入会員卓話
【例会後】第２回理事会

◇第1185回９月７日㈬通常例会（立食）
誕生日・結婚記念日祝福
米山奨学生 張 嘉桐君来訪日
｢ロータリーの友｣９月号の紹介

＜ 例会開催予定 ＞

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です



(推薦者の言葉 清水順二君）山崎君の後任
です。今年６月に東邦ガスの副社長になら
れました。奥様は三味線の名手です。

私は仏像とかお寺が好きです。
先程の会長のお話も大変興味深く
聞かせて頂きました。また、妻が長
唄・三味線をしている関係で、日本
文化全体が好きです。東邦ガスの
中では技術者を束ねる仕事をして

いますが、心の中は文化系で、技術のことが本当は
嫌いな人間です。これから皆様にご指導頂きながら
親睦を深め、奉仕をしていきたいと思います。ロー
タリーは初めてですので、宜しくお願いします。

◇バッジ・｢ロータリーの目的｣の授与
藤井会長より新入会員の４名に、バッジと｢ロー
タリーの目的｣が授与されました。

□第４回ＷＦＦご協力のお願い
社会奉仕委員会 西川達郎副委員長
先日早川委員長から、第４回の｢ＷＦＦ：ワールド
フード＋ふれ合いフェスタ｣の案内がありました｡
本日は第１回の締切日ですが、昨日までの申込がか
なり寂しいので再度ＰＲをさせて頂きます。
ＷＦＦは、｢ロータリーの公共イメージと認知度
の向上｣、｢ポリオプラス｣というＲＩの優先目標に
沿って実施される、ロータリアン全員の参加型チャ
リティイベントです。今年の収益金はインドネシア
の教育事業に使われる計画です。
今年は10月22日㈯と23日㈰の２日間、久屋大通
公園で開催されます。特に今回は、ロータリー財団
100周年を祝う記念イベントでもあります。更に、
来年の神野ガバナー年度もＷＦＦは継続して開催さ
れると思います。名駅ＲＣとしても、今年度大いに
協力して底力を示さなければならないと思います。
第２回の締切日は１週間後の８月31日㈬です。
１口２枚4,000円で、１口以上ご購入頂ければ大変
ありがたく思います。是非ご協力をお願いします。

□幹事報告 長澤正志副幹事
⑴本日ご入会の４名の方の名簿シールと、日比野三
吉彦君の修正シール各２枚をメールボックスへお
入れしました。各自会員名簿へお貼り下さい。
⑵８月３日開催の｢Ｉ．Ｄ．Ｍ｣における円卓会議のま
とめをまだ提出されていない代表者は、大至急、
事務局まで報告をお出し下さい。
⑶本日例会後、第４回ＧＥ会議が８階会議室Ａで行
われます。関係各位の方はご出席下さい。
⑷８月18日に案内を発信しましたが、次週８月31
日㈬は第２回理事会が開催されます。関係各位の
方はご出席下さい。なお、欠席の場合は委任状の
提出をお願いします。

◇歓迎の歌 清水順二ソングリーダー

(推薦者の言葉 小西忠昭君）原田君は第一
生命保険の支社長です。沢山の女性を束ね
られており、非常に爽やかな方です。

第一生命の原田です。池本の後
任となります。入社して30年、ずっ
と営業畑を歩んできました。実は、
私は小学５年から高校２年まで、
父親の転勤で名古屋市緑区に住ん
でおり、高校は愛知高校に行きま

した。同学年に中日に入った彦野君がいて、原田・
彦野で隣に座っていました。そんな思い出がある名
古屋ですが、勤務は今回初めてです。ロータリーも
初めてですので、ご指導をお願い致します。

(推薦者の言葉 神野重行君）中央設備エン
ジニアリング社長の松本君が業務多忙のた
め、交代で副社長・伊藤君に入会頂きました｡

私は名古屋鉄道に40年程前に入
社しました。鉄道の土木が専門で
すが、土木出身の人間には珍しく、
40年のうち10年間はグループ会
社３つに出向し、社内でも土木以
外に財務系、企画系、安全管理系

に５年程勤務しました。サラリーマン生活も40年
を超えて、もうラストスパートに入っております｡
ロータリー活動にも精を出し、最後を飾りたいと
思っております。どうぞ宜しくお願い致します。

(推薦者の言葉 大西哲郎君）名鉄産業の現
社長で、柴田君の後任です。名古屋鉄道の
駅を中心とするエキナカの仕掛け人です。
私は幡豆郡幡豆町（現：西尾市）
の出身で、趣味はマラソンです。
６年程前、今おります名鉄産業に
来た時、いきなり５ｋｍの駅伝大会
を走らされました。もっと走れる
かなと思って10ｋｍの大会、ハー

フマラソンと走り、フルマラソンにも挑戦しました｡
昨年の東京マラソンでは４時間18分でした。４時間
切りを目指して今頑張っています。ロータリーもしっ
かり頑張りますので、宜しくお願いします。
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ニコボックス
○原田君、伊藤君、三浦君、中村君、ご入会おめでとうござ
います。ロータリー生活を楽しんで下さい。（藤井圓隆君）

○中村 修君の入会を歓迎します。 （清水順二君）
○新入会員の皆様、入会おめでとうございます。今日からは
ロータリーを一緒に楽しみましょう。大橋昭治君、蓼科で
の将棋合宿では大変お世話になり、ありがとうございまし
た。 （小室健次郎君）

○伊藤秀生君の入会を祝して。入会説明会を失念して申し訳
ありませんでした。原田君、三浦君、中村君も楽しくやり
ましょう！ （神野重行君）

○新しく入会して。宜しくお願い致します！（原田和也君）
○63歳の新人です。宜しくお願い致します。（伊藤秀生君）
○新しく入会して。 （三浦久芳君）
○ＲＣ初めてです。宜しくお願いします。 （中村 修君）
○（真面目な方の）山本君、月曜日はありがとうございまし
た。 （日比野三吉彦君）

○原田君の入会を祝して。 （小西忠昭君）
○８月29日本人誕生日、８月30日家内の誕生日。誕生日も
仲良しです。 （高橋 元君）

新入会員入会式

■日比野三吉彦君 役職変更のお知らせ
（旧）テンプスタッフ㈱中部営業本部 名誉会長
（新）テンプスタッフ㈱ 名誉会長

★原田和也君
は ら だ か ず や

(出席・ニコボックス委員会)

★伊藤秀生君
い と う ひ で お

(出席・ニコボックス委員会)

★三浦久芳君
み う ら ひ さよし

(クラブ情報委員会)

★中村 修 君
なかむら お さむ

(親睦活動・家族委員会)


